

## INFECTIO: Nuestro reto

*No me des tregua, no me perdones nunca.  
Hostígame en la sangre, que cada cosa cruel sea tú que vuelves.  
¡No me dejes dormir, no me des paz!  
Entonces ganaré mi reino,  
naceré lentamente.  
No me pierdas como una música fácil,  
no seas caricia ni guante;  
tállame como un sílex, desespérame.*

*Julio Cortázar*

Decir nuestro puede sonar como una propuesta facilista: diluir la inmensa responsabilidad que nos ha sido delegada, en una tercera persona del plural despersonalizada y etérea. No hay tal. Asumimos sin ambages, como una necesidad impostergable, el propósito de una publicación científica que responda a los intereses y necesidades de todos los miembros de la Asociación Colombiana de Infectología (ACIN). Las metas son claras: regularidad en su publicación, amplitud en su difusión y sobre todo, reconocimiento nacional e internacional al valor de su aporte al conocimiento de las enfermedades infecciosas. En esto estamos como equipo, logísticamente desde esta ciudad de la eterna primavera, pero con valiosos lazos en toda Colombia, Latinoamérica y el mundo. Tenemos las herramientas, la motivación, el empuje y, lo más importante, el substrato: la investigación básica, clínica y epidemiológica en enfermedades infecciosas que se produce en nuestro país. Dos encuentros nacionales de investigación en enfermedades infecciosas, cada uno con más de 150 trabajos presentados, atestiguan esta realidad y muestran este objeto de conocimiento como ejemplar para Colombia: ninguna otra disciplina o campo del saber en salud logra reunir tal magnitud y calidad en investigación.

Este primer número de la nueva era de **INFECTIO** nos muestra un pequeño avance de lo que fue ese último encuentro en el oriente Antioqueño: la utilidad clínica de las pruebas de diagnóstico serológico en toxoplasmosis e infección por VIH y el elegante análisis antropológico de la morbilidad oral en una población pre-hispánica del Valle del Cauca. Además entregamos un agradable y exhaustivo recorrido en el impacto de la infección por el virus de la influenza, y la primera parte de una completa propuesta del capítulo Antioqueño de ACIN alrededor de un problema que nos afecta profundamente: la meningitis bacteriana aguda.

Esperamos establecer una comunicación fructífera y permanente con todos ustedes; estamos dispuestos a darle a la sección de *cartas al editor* todo el espacio y la importancia que merece, a recibir sus propuestas alrededor de las otras secciones de la revista, y especialmente queremos, para usted acucioso y crítico lector, hacerlo participe de nuestro reto: deseamos, como Cortázar, que no nos dé tregua, que nos desespere. 🌟

*Fabián Alberto Jaimes B. MD. MSc (c).*